
Bonjour; 

  

J'appuie sans équivoque le projet de 2e école à l'île Des Soeurs. 

L'éducation est garante de l'avenir d'un pays. C'est ce qui fait la richesse de ses enfants, qui, plus tard, 
deviendront des citoyens cultivés et responsables.  

Il n'y a jamais trop d'écoles... en partculier à l'île des Soeurs.  

____________________________________ 

Mehdi AMOR, MBA, CISA, ISO 20000, ITIL ST/SO 

  

	  


